



Papa Francisco llama a la paz en Níger

Description

El papa Francisco expresó hoy que sigue con consternación los sucesos en Níger, y se refirió a la necesidad de poner fin al conflicto en ese país africano.

Luego del rezo del Ángelus a las 12:00, hora local de este domingo, desde una ventana de su estudio, ubicado en el Palacio Apostólico del Vaticano, el Sumo Pontífice manifestó ante miles de personas congregadas en la Plaza San Pedro que “sigo con preocupación lo que está pasando en Níger”

“Me uno al llamamiento de los obispos en favor de la paz en el país y la estabilidad de la región del Sahel”, apuntó Francisco, y agregó que “acompañó con mis oraciones los esfuerzos de la comunidad internacional para encontrar una solución pacífica lo antes posible por el bien de todos”.

Finalmente pidió a los fieles que “oremos por el querido pueblo nigeriano, e invoquemos también la paz para todas las poblaciones heridas por la guerra y la violencia”, subraya una nota divulgada por la oficina de prensa de la Santa Sede.

El sábado último la Comunidad Económica de los Estados de África Occidental (Cedeao) acordó activar una fuerza de reserva como último recurso para restaurar la democracia en ese país, tras el golpe de Estado del pasado 26 de julio.

Los principales jefes militares de las naciones que integran la Cedeao se reunieron esta semana en Accra, capital de Ghana, y anunciaron que estaban listos para una intervención armada para reinstalar en el poder al presidente Mohamed Bazoum, si fracasan las negociaciones en curso con los golpistas.

El comisionado de asuntos políticos y seguridad del ente Abdel-Fatau Musah, señaló que “estamos listos para partir en cualquier momento que se dé la orden”, pero aseguró que los líderes regionales aún están a favor del diálogo pues, según dijo, “la opción militar no es la preferida”.

Se señala que el golpe fue provocado por una lucha interna entre el mandatario y el jefe de la guardia presidencial, el general Abdourahmane Tchiani, quien ahora está a cargo, aunque algunos analistas coinciden en que una de las causas es el rechazo a la presencia y dominio de Francia en su antigua colonia.

Bazoum, cuyas elecciones de 2021 marcaron un hito en el país, se encuentra recluido con su familia en la residencia oficial, mientras crece la preocupación internacional por las condiciones de su detención.

Una delegación de la Cedeao arribó el 19 de agosto a Niamey para intentar encontrar una solución diplomática a la crisis de Níger, se reunió con el depuesto presidente, y pidió su liberación para su vuelta al poder.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023

www.elmaipo.cl